



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

BORGWAGNER PRESENTA MOTOR DE ARRANQUE 150MT

- El desarrollo hecho en México se convertirá en el estándar en los vehículos de nueva generación

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

HINO MOTORS MÉXICO DA A CONOCER SU SERIE 200

- Con estas unidades, la armadora japonesa complementa su segmento para la última milla

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

FORD DE MÉXICO ANUNCIA LA LLEGADA OFICIAL AL PAÍS DE LA NUEVA FORD TERRITORY

- Ford Territory llega a México en tres versiones: Ambiente, Trend y Titanium.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

BORGWAGNER PRESENTA MOTOR DE ARRANQUE 150MT

BorgWagner aprovechó el espectacular marco de Expo Transporte ANPACT 2022, para dar a conocer la primicia mundial con el lanzamiento de 150MT, su motor de arranque para equipos pesados para el mercado de repuesto. Este desarrollo será el estándar en los vehículos pesados de última generación, reveló Adson Silva, gerente de planta aftermarket de la planta de San Luis Potosí de BorgWagner. En conferencia de prensa, el directivo explicó que cambiaron su estrategia con este producto, al presentar primero el desarrollo para el mercado de repuesto, pues será hasta el 2025 cuando una importante armadora comience con el uso de este motor de arranque desde planta. El motor de arranque 150MT está hecho con talento mexicano, al fabricarse en la planta de Delco Remy (propiedad de BorgWagner) de San Luis Potosí; entre sus características principales destacan su reducción en las emisiones contaminantes, un paquete de potencia de alto rendimiento, operación de larga duración, así como protección térmica contra el sobrearranque. Además de este producto, la marca apuesta por la electrificación al contar con productos para este segmento. "Nos involucramos en el crecimiento de autos eléctricos, conforme al crecimiento natural del mercado", dijo el directivo, ya que confían que para el 2025 las ventas en este sector alcancen el 25%.



Ford Territory llega a México en tres versiones: Ambiente, Trend y Titanium y está equipada con un motor de 1.8 litros turbo EcoBoost®, el cual brinda una potencia de 187 caballos de fuerza y 236 lb-pie de torque. Todas las versiones incluyen una transmisión automática de 7 velocidades, así como Freno de Mano Eléctrico con Auto-Hold, Frenos de Disco en las 4 Ruedas con ABS y Tracción Delantera (FWD). El precio aún está por definirse.

HINO MOTORS MÉXICO DA A CONOCER SU SERIE 200

Ante el crecimiento del comercio electrónico, los usuarios buscan unidades que cumplan con tamaño, eficiencia y maniobrabilidad, por lo que Hino Motors México escuchó sus necesidades y para el 2023 traerá al país la Serie 200. En conferencia de prensa, durante Expo Transporte ANPACT 2022, Masatomo Kumabe, presidente y director general de Hino México, dio a conocer sus planes para el 2023 donde destacó la llegada de este vehículo, que actualmente se comercializa en Japón. Pero las sorpresas no pararon allí, pues en su stand presumió la presencia de un prototipo de camión eléctrico hecho en colaboración con Questum, una conversión de un modelo tradicional a uno eléctrico, con chasis de seis toneladas. Además, de confirmar que para el próximo año retomarán la producción de autobuses, ante el regreso de la movilidad de las personas.



IMPORTANCIA DEL CIGUEÑAL

El cigüeñal es uno de los componentes más importantes para nuestro motor, ya que es la pieza que más esfuerzos recibe, dado que es la encargada de transformar el movimiento lineal de los pistones en un movimiento de rotación, que acabará siendo transmitido a las ruedas por medio del sistema de transmisión; su principal característica es su alta resistencia a la torsión mecánica, ya que debe de soportar la fuerza de empuje ejercida por la combustión en los pistones





INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

CHINA IMPONE CUARENTENAS POR PICO DE COVID-19

- En la cercana región de Mongolia Interior, la capital, Hohhot, anunció que se prohibiría la entrada de pasajeros y vehículos de fuera a partir del martes.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

UNA OLEADA DE COVID-19 SE CIERNE SOBRE EUROPA MIENTRAS LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN DE REFUERZO TIENE UN COMIENZO LENTO

- Países como Francia ya están comenzando a sufrir las consecuencias

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

CORONAVIRUS: CONTAGIOS EN ALEMANIA AUMENTAN FUERTEMENTE

- La autoridad sanitaria encargada del monitoreo de la pandemia en el país europeo registró esta jornada más de 73 mil nuevos positivos, con 116 decesos.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

CHINA IMPONE CUARENTENAS POR PICO DE COVID-19

Varias ciudades chinas imponen nuevas cuarentenas y restricciones a los desplazamientos después de que la cifra diaria de casos nuevos de covid-19 se multiplicara por tres durante una semana ferida, antes de un importante congreso del Partido Comunista previsto para la semana que viene en Beijing. Fenyang, en la provincia norteña de Shanxi, inició el nuevo confinamiento el lunes tras identificar un positivo preliminar en las pruebas realizadas en toda la ciudad el día anterior, según la televisora estatal CCTV. En la cercana región de Mongolia Interior, la capital, Hohhot, anunció que se prohibiría la entrada de pasajeros y vehículos de fuera a partir del martes. Hohhot ha confirmado más de 2 mil casos en unos 12 días. China es uno de los pocos lugares del mundo que aún recurre a medidas duras para impedir que la enfermedad se extienda. El Partido Comunista, que gobierna el país, está especialmente preocupado porque intenta mostrar una imagen positiva del país antes del congreso del partido, que se celebra cada cinco años y comienza el domingo.



UNA OLEADA DE COVID-19 SE CIERNE SOBRE EUROPA MIENTRAS LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN DE REFUERZO TIENE UN COMIENZO LENTO



Una nueva oleada de covid-19 parece estar gestando en Europa con la llegada del frío, y los expertos en salud pública advierten que el estrés por las vacunas y la confusión sobre los tipos de vacunas disponibles probablemente limitarán la aceptación de los refuerzos. Las subvariantes BA.4/5 de ómicron que dominaron este verano boreal siguen estando detrás de la mayoría de las infecciones, pero las nuevas subvariantes de ómicron están ganando terreno. Los científicos han rastreado cientos de nuevas formas de ómicron, según dijeron esta semana funcionarios de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Los datos de la OMS publicados a última hora de este miércoles mostraban que los casos en la Unión Europea alcanzaron 1,5 millones la semana pasada, un 8% más que la semana anterior, a pesar de la drástica caída en las pruebas. A nivel mundial, el número de casos sigue disminuyendo. Las cifras de hospitalización en muchos países del bloque de los 27, así como en Gran Bretaña, han aumentado en las últimas semanas.

CORONAVIRUS: CONTAGIOS EN ALEMANIA AUMENTAN FUERTEMENTE

El Instituto Robert Koch (RKI, por sus siglas en alemán) informó la madrugada de este sábado (01.10.2022) 73.856 nuevos contagios con el SARS-CoV-2, elevando la tasa de incidencia semanal en Alemania hasta los 497 casos por cada 100.000 habitantes, siguiendo una tendencia alcista que preocupa a las autoridades, de cara al comienzo del otoño. Hace un día, esa cifra alcanzaba los 466 casos, hace una semana era de 308,9 y hace un mes, 237. Estos números, que muestran un incremento sostenido de los positivos por coronavirus, no reflejan fielmente la realidad, según numerosos expertos, toda vez que no todas las personas contagiadas se hacen un test PCR, que es el requisito exigido por las autoridades para ser incluido en las estadísticas. Por ende, se estima que el número de casos es mucho mayor.



RECOMENDACIÓN

Los casos en Europa se están incrementando de manera alarmante.

Es muy importante que reforcemos nuestra vacuna contra el covid-19 porque ya hemos visto que el comportamiento de la enfermedad primero empieza en otros países y después llega a México.

Acude a tu Centro de Salud para vacunarte



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL



ROGELIO FUNES MORI NO SERÁ TITULAR EN EL JUEGO DE IDA CONTRA CRUZ AZUL

• El delantero de la Selección Mexicana sigue sin convencer a Vucetich para alinearlos de arranque

FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL • FÚTBOL

A pesar de ya estar recuperado de su lesión y de entrenar al parejo en las últimas semanas, Rogelio Funes Mori seguirá en la banca en el inicio de la liguilla de Rayados en contra de Cruz Azul. El delantero de la Selección Mexicana no le ha llenado el ojo a Víctor Manuel Vucetich para considerarlo de arranque, por lo que llegará a más de dos meses sin tener una titularidad con el club regio. La delantera conformada por Rodrigo Aguirre y Germán Berterame será que inicie este miércoles en el Estadio Azteca por el Monterrey, al ser los atacantes que más minutos han tenido logrando ser la tercera mejor ofensiva del campeonato. El partido se jugará el miércoles a las 21:06 horas en la cancha del Estadio Azteca.



CAMBIA LA LLANTA

Si hablamos de tips de mecánica básica, el cambio de la llanta es el más común de todos y el que puede ocurrirte con frecuencia. Si te sucede, sigue estos pasos y resolverás el problema muy rápido:

- Retira la llanta de repuesto y colócala debajo de tu auto, cerca del neumático dañado.
- Con una llave de cruz, libera la presión de los pernos, pero sin retirarlos.
- Coloca el gato debajo del chasis, no de la carrocería y empieza a levantar el auto.
- Retira la llanta ponchada y colócala en el lugar donde se encontraba la llanta nueva.
- Luego, coloca el neumático nuevo y ajusta los pernos.

Revisa también el aire de demás neumáticos, es importante que estén en el nivel adecuado.



R-27

CLEAN UP



PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO
 PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO

Limpieza que ayuda a restaurar la potencia de tu automóvil. El aditivo R-27 Clean Up, es un tratamiento con moléculas sintéticas y componentes de alta tecnología, diseñado para motores a gasolina que brinda una excelente limpieza al sistema de combustión de su automóvil.

Beneficios:

- Restaura el máximo desempeño en motores de última generación.
- Excelente limpieza para todo tipo de inyectores, incluyendo GDI (Inyección Directa de Gasolina); su alta detergencia ayuda a restaurar la potencia de su automóvil y ahorrar combustible.
- Favorece de manera sobresaliente a la reducción de la emisión de gases contaminantes debido a la mejora en la combustión.